

Abogado de Lula abogan por un juicio imparcial y justo



Brasilia, 2 nov (RHC) Abogados de la defensa de Luiz Inácio Lula da Silva ratificaron su decisión de tomar medidas en el ámbito nacional e internacional para garantizar el derecho del expresidente brasileño a un juicio justo, imparcial e independiente.

La decisión se adoptó después de que el juez Sergio Moro, quien condenó a prisión a Lula, aceptara la invitación del presidente electo, Jair Bolsonaro, para ser futuro ministro de Justicia.

De acuerdo con la defensa, la designación de Moro para el puesto refuerza la tesis de que el exmandatario fue objeto de una persecución para impedir su postulación a las elecciones presidenciales y beneficiar a Bolsonaro.

El también fundador del Partido de los Trabajadores (PT) fue encarcelado en abril después de ser condenado sin pruebas a 12 años y un mes de prisión por supuesta corrupción.



Radio Habana Cuba